

LASK-Fans zeigen viel Herz für kranke Kinder

LINZ. Die LASK-Fans „Seit1908.at“ unterstützen nicht nur ihre schwarz-weißen Lieblinge auf dem grünen Rasen, sondern setzen sich auch für Sozialprojekte ein. Kürzlich organisierten die Fußballfans zum bereits vierten Mal einen „Punschstand für den guten Zweck“. Heuer kommt der Reinerlös der Spendenaktion dem Verein Herzkinder Österreich einer österreichweiten Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien, zugute.

Jetzt übergab „Seit1908“-Obmann Christian Zeintl einen Scheck in der Höhe von 1334,50 Euro an Nadja Sykora vom Verein Herzkinder Österreich.

Über Vereinsfarben hinweg

„Das ist ein neuer Spendenrekord“, freut sich Zeintl, der vor allem einem Spender ein besonders Dankeschön aussprach. „Der Wirt vom Donau-Linz-Platz ist durch und durch ein Blau-Weißer, aber er hat uns 200 Euro gespendet. Das beweist, dass eine gute Sache überhaupt keine Vereinsfarben kennt“, freut sich Zeintl über die großzügige Unterstützung. (tst)



Nadja Sykora, Christian Zeintl (seit1908)